

[47422] Soeben versandte ich folgendes Rundschreiben:

Gotha, 18. November 1892.

Zur sofortigen Versendung liegt bereit die erste Lieferung von folgendem, lang vorbereiteten und gross angelegten Werk:

Deutscher Kolonial-Atlas.

30 Karten

mit vielen Hundert Nebenkarten

entworfen,

bearbeitet und herausgegeben

von

Paul Langhans.

Erscheint in 15 Lieferungen (jede mit 2 Karten) zum Preis von je
1 M 60 ₤.



Die Lieferungen werden in Zwischenräumen von 4 bis 6 Wochen ausgegeben.



Jahre sind verflossen, seit wir eine deutsche Kolonialpolitik haben — merkwürdig genug, dass es bis auf den heutigen Tag noch von keiner Seite versucht wurde, alles, was wir an Kenntnissen der unter deutschen Schutz gestellten fernen Gebiete besitzen, nach **gleichem** Recht, in **gleichem** Massstab, nach **einheitlichem** Plan zu einer Kartensammlung zu vereinigen!

Aber noch darüber hinaus geht das Ziel des „Deutschen Kolonial-Atlas“. Nicht allein deutsche Gebiete jenseits der Weltmeere sollen dargestellt werden, sondern auch: Ausdehnung und Grenzen des gesamten deutschen Einflusses, deutscher Sprache, deutschen Handels, deutscher Sitte und Kultur!

Möge der „Deutsche Kolonial-Atlas“ durch die Art der Lösung dieser Aufgabe allerwärts, so weit die deutsche Zunge klingt, freudigen Beifall finden.



Bezugsbedingungen:

15 Lieferungen (in Stielers Hand-Atlas-Format) à 1 M 60 ₤.

Lieferung 1 à cond. mit 25%.

Lieferung 2 und Folge nur fest und bar mit 25%.

Freiexemplare gegen bar: 7/6
15/12, 23/18, 31/24, 39/30, 47/36,
55/42, 63/48, 71/54 u. s. w.

Prospekte in nicht übermässiger Anzahl **kostenfrei**. Wegen der Kürze der Zeit nur ohne Firma.

Versandschleifen für die erste Lieferung **kostenfrei**.

Ich erledige die Bestellungen nach der Reihenfolge ihres Eintreffens.



Hochachtungsvoll

Justus Perthes.